
進路講演会を聞いて

＜第１学年＞ 平成２５年６月６日（木）

（勤労の意義【５限】）

・コンビニエンスストア業務全体の流れがわかった。働くことの大切さを理解できた。

・どんな仕事でも，その仕事には意味があることがわかった。また，責任があるからこそ，

その仕事には大きな価値があるのだと思う。今後，仕事について，働くことについて，も

っと考えていきたい。

・自分の進路を決められない人がたくさんいるとは思わなかった。自分自身の進路なのだか

ら，しっかりと考え，決めなければならないと思った。これから，たくさんの困難に立ち

向かわないといけない。今回の講演会で聞いたことを，しっかり考え，行動しようと思っ

た。

・何も考えずに，とりあえず大学に進学するのではなく，あることをするために，どのよう

にすればよいのか，何を学ばなければいけないのかということが大事なのだと痛感した。

（職業紹介・高校生の過ごし方【６限】）

・高校生活の過ごし方を見直すことができた。また，テストを頑張ろうという気持ちになれ

た。自分の夢に向かって頑張るとともに，その夢が実現できたら，そこで終わらせるので

はなく，新たにチャレンジすることの大切さを学んだ。

・「自分の好きなことを仕事にすること」と，「人をよろこばせるような仕事」という点がと

ても魅力的だった。私たちのいまの生活が将来に大きくつながるということがわかり，い

まの生活を大切にしていきたいと思った。私には，将来やりたいと思っていることがある

ので，それについてもっと調べることが必要だと思った。自分の生活や仕事に満足してい

る人や誇りを持っている人を尊敬しているので，そうなれるよう，今を大切にしたい

・私は，将来，人の喜ぶこと，人の命を預けられる仕事をやりたいと考えている。今，私が

考えている職業は「警察官」である。警察官になるのは，ものすごく大変だと思うが，な

れるよう，これからがんばっていこうと，今回の講演を聴いて，強く思った。

・私には，社会福祉士になるという夢があるので，高校を卒業したら，福祉の専門学校への

進学を考えている。そのために，今できることはなにかを考え，松戸向陽高校を志願した

ので，今は，学べることを全力でやって，次に生かしていけるよう頑張りたい。

・考えること，興味を持つこと，感じて変わっていくこと，コミュニケーションや交流等の

話を聞いて，「ああ，これは大切だ」と改めて思った。目標をつくっていくことの大切さ，

振り返り，学んでいくことの大切さも納得のいくものだった。また，感謝という言葉には，

本当に心から同意できた。

・高校生になってから，だらだらとした生活をしているのは，みんなに共通に２４時間与え

てくれているのに，すごくもたいないことだと思う。講師の方も，将来の夢に向かってい

たからこそ，それが実現できたのだと思う。今日からやるべきことは，自分で将来につい

て考える力を身につける。多くの人と交流する。具体的な計画を立て，目標をもつ。失敗

をたくさんする。将来の夢の実現に向け，努力あるのみ。



＜第２学年＞

平成２５年５月３０日（木）

・やりがいが身近にあるのがいいなと思った。あと，努力次第で階級が上がるのがすごいと

思った。

・つらいことがあってもこの仕事についてて良かったとおっしゃってて，本当にそれがいい

なと思った。

・警察官のやりがいが「ありがとう」という言葉をもらうことだと知り，お礼は大切だと思

った。

・少し前に，警備犬のハンドラーというものがいることがわかり，少し興味をもっている。

だから，もっと詳しく聞きたかった。自分でも調べてみる。

・将来のことだけではなくて，今，何をしたらいいかなどについてもおっしゃっていたので，

とてもためになった。

・とにかく部署の多さにびっくりした。休めない理由が犯人を捕まえられないからと知り，

思った以上に大変だと思った。でも，人に感謝される仕事は本当にいいと思う。

・私はとても興味があったので，ありがたいお話だった。安全を守るというすばらしいお仕

事，これからも頑張って欲しいと思う。

・話を聞いてて警官になってみたいと感じた。大変なことが多くてもやりがいがある仕事だ

と思った。

・兄が警官なので，とても大変な仕事というのはとても分かる。でも警官になって，性格も

生活も変わったのですごいと思っている。これからの町のために頑張ってください。

・警察学校で勉強や運動を身に付けることも大事だけど，友達を思う心が育てられると聞い

たときに，やはり大変だなと思った。

・警察の人は，自分の体を張って地域の治安を守ってくれていることに感謝です。

・階級って結構多いんだと思った。テレビ（ドラマ）等でやっていることって，結構本当の

事なのかと思った。警察学校の生徒さん達が，，そんなに自分達と変わらないとも思った。

・毎日我々を守ってくれている方々が多くの苦労をして一から学び，その職務を「やりがい」

に思っていると聞いて，ものすごく感心した。役職の階級がたくさん種類があって驚いた。

将来のために勉強になった。ありがとうございました。

・今回は警察関係の方々のお話だったが，この職業だけではないことも教わった。やはり，

やりがいを感じることで生活は大きく変わるんだと私なりに感じた。

・「警察官」という仕事は，将来の夢として考えたことがなかったので，考え方が広がった

気がする。実際にドラマで見たことのあるような仕事もあれば，全く知らなかった仕事も

あったので驚いた。警察官の仕事はかっこいいなと思った。

・「警官」になるには，むちやくちや頭が良くなければいけないと思っていたが，話を聞い

てみると，基礎ができていれば何とかなったりするとか・・・・ ちょっとなってみたい

かも・・・と思った。警察学校に通うだけで給料が払われるとは・・・それほど重要な事

を頭に入れるのだと思うとやはり大変そうだと思った。



・警官は大変だけど，被害者の方に喜ばれたり感謝され､たりすると嬉しいと聞いて，こち

らも嬉しくなった。

・想像していたものと全く違う仕事などもあると知って驚いた。幅広い面で人々の助けにな

っていると知った。

・今日のこの時間に貴重なお話を聞くことができてよかった。なんでも思いやり等が大切な

んだと思いました。

・本当にためになった。自分を見つめ直す，いいきっかけになった。ありがとうございまし

た。

・警察官って大変な仕事ばかりだと思っていたら，意外と楽しいことやうれしいこともあっ

たりして，いいと思った。とてもやりがいがある仕事だと思った

。・警察官の中にも現場に出る人のみならず，それを支える事務の人々がいることを初めて

知ったので，驚いた。

・自分もいろいろ調べて自分に合ったやりがいのある仕事に就こうと思った。

・すごくかっこよかった。私は少しだけ警察に興味があった。いつも助けてくれるし，「こ

んちは」と声をかけると「こんちは」と返してくれるので，すごくあこがれでもある。

今日はありがとうございました。

・（警察学校が）今の学校生活とあまり変わらないことを知って，とてもびっくりした。苦

しいことをした後の達成感はすばらしいものだと思った。

・危ない→危険な仕事，体力が必要な仕事だというイメージや，ドラマのイメージが強いの

で，実際を知れて良かったと思う。

・警察学校について聴いた。普通の学校とあまり変わらなくて驚いた。粋で仲間達と一緒に

過ごし，支え，助け合っていく。いい仕事だなと思った。

・軽い思いじゃなれないと思った。かっこよかった。自分の職に誇りを持てるっていいなと

思った。

・警察官って大変かなって思っていたが，色々な楽しいことがあるんだなと思った。自分の

知らないことが知れて，自分の世界を広げられるなって思った。


